

L'Abbe de la Nouvelle-Orléans
Le journal, No. 72, est de l'abbé

COUVELLE-ORLEANS.
SAME, 15 NOVEMBRE 1854.

NÉCROLOGIE. — La mort de M. Lucien Mararo avait été annoncée par quelques journaux dès le mercredi, 29 octobre dernier. Le lendemain nous étions heureux d'écrirer ici que la nouvelle était fausse, mais nous prévoyions déjà trop que la tombe n'avait pas longtemps à attendre.

Cette fois il malheureusement cesse trop rapidement. Il n'a pas pu résister à une maladie qu'il ne faisait pas d'aucune illusion, alors il se résigna à son esprit resté intact, tandis que le corps se rétrécit. M. Mararo est mort avant hier à l'âge de 34 ans.

Hier parent, ami, membre du barreau, Association de Biensaisance Municipale. L'accompagnait à la tombe de famille.

Cette famille compte parmi les plus anciennes, les plus considérées de la Louisiane et M. Mararo en a eu tout le respect et l'affection qu'il méritait.

NDL : M. Mararo est mort au St. Bernard où il habitait, à l'intersection de la route de la canne, il vint se fixer, très jeune, à la Nouvelle-Orléans.

Après de sévères études de droit, M. Mararo passa un brillant examen, et il fut alors admis à l'ordre des avocats.

Son goût pour la portraiture vers les œuvres criminelles. Il y advenait avec tant de zèle, si intéressante et si intelligemment assurée, qu'il eut peu de succès dans les cours qu'il enseignait.

Il fut alors nommé à l'ordre des avocats.

Il fut nommé à l'ordre des avocats.